

# Calificación crediticia de Coahuila se tambalea

Si Coahuila no logra mejorar sus gastos, su desempeño presupuestal continuaría debilitándose, alertó Standard & Poor's, la cual, a pesar de mantener la calificación de la entidad en mxBBB, revisó su perspectiva de estable a negativa.

Redacción  
29.02.2016 Última actualización 29.02.2016



La calificadora revisó a la baja la perspectiva crediticia de Coahuila. (Sedatur Coahuila)

**Standard & Poor's** contempla la posibilidad de bajar la calificación crediticia de **Coahuila** en los próximos 6 a 18 meses, si la entidad no fortalece su “débil desempeño presupuestal”, señaló la calificadora en su informe donde revisó su perspectiva de estable a negativa, pero confirmando su calificación **mxBBB**.

“Si la entidad no logra compensar con control de gastos y con el incremento de ingresos propios las menores transferencias federales (a enero de 2016 cayeron 12.3 por ciento con respecto a enero de 2015), el desempeño presupuestal seguiría debilitándose, lo que tendría un impacto en la calificación crediticia del Estado”, advirtió.

Detalló que el desempeño presupuestal de **Coahuila** ha mostrado una tendencia de debilitamiento durante los últimos dos años.

En 2015, **Coahuila** registró un déficit operativo de aproximadamente 1.3 por ciento de sus ingresos operativos y, a pesar de los recortes en el gasto de inversión, el déficit después de gastos de capital se ubicó en 4 por ciento con respecto al total de sus ingresos.

No obstante, **S&P** confirmó la calificación de Coahuila debido a que su economía sigue siendo atractiva para la inversión privada, misma que se evaluó como promedio comparada con pares nacionales e internacionales. Además presenta un perfil socioeconómico y demográfico favorable.

“La calificación también refleja los desafíos que afronta **Coahuila** como se observan en su débil flexibilidad presupuestal, que a pesar de que se compara positivamente con sus pares nacionales en el nivel de ingresos propios, es cada vez más limitada por el recorte prolongado en los gastos de capital con el fin de equilibrar su presupuesto”, señaló.